

木中だより

新潟市立木崎中学校

令和7年6月18日

生徒が主役の教育活動

6月に入りました。定期テストも終わり、生徒も4月からの学習の成果を確かめたり振り返ったりしています。特に、学校ではテスト計画表や振り返りを大事にし、授業や家庭学習に向けて前向きに取り組めるようにしています。お子さんの様子はいかがでしょう。

木崎中学校では、昨年度から生徒の主體的な活動に力を入れています。学級活動や生徒会活動、学校行事といった特別活動、総合的な学習の時間で行う活動です。5月は生徒会活動が本格的になり、総合学習では各学年で校外活動が行われました。生徒がそれぞれ役割を發揮し、いきいきと取り組んでいけるよう、今後も生徒が中心の教育を進めていきます。

第1回生徒総会 交流活動 激励会



木崎中食育推進スローガン

木崎食プロ
～木崎から始まる legendary 食 project～

木崎中学校は、「食に関する研究推進指定校」に指定されたことを受けて、「生徒会食育推進委員会」を発足しました。第1回の活動を5月9日に行い、そこで上記のスローガンを決定しました。スローガン決定にあたって、「みんながいえるような合言葉の必要性」があると考え、キーワードや、生徒会全体で何ができるかを考え、リーダーたちが決めました。

「legendary」には「受け継ぐ・引き継ぐ」という意味が込められています。私たちの体は「食」によって支えられています。そして、この「食」は自分の周りの人や、これからの未来の体にもつながっていく大切な要素です。だからこそ、今この時、この木崎中で食育について考え、これからの生活、未来の出会いにまで「食」に対する取り組み、考えを受け継ぎ、引き継いでいく。そのために学校全体で様々な計画(project)に取り組んでいく。これを目指し、スローガンを掲げました。皆さんも、生徒会の一員です。この機会に「食」について考えてみませんか？

今年度初の生徒総会が行われました。食育推進指定校になったのを受け、生徒会食育推進委員会が立ち上がり、木崎中の食育推進スローガン『木崎食プロ～木崎から始まる legendary 食 project』が発表され、承認されました。各委員会で日常活動に加え、プラスワン活動として取り組んでいます。

生徒総会の後、毎年見直しながら行っている生活心得の説明、規律委員会からは季節に応じた適切な服装について実演を交えた説明がありました。



また、その後生徒会から時間がほしいということで、学校中を使った全校の交流活動を行いました。先生方の手を借りずに、企画から運営までを自分たちの手で行いました。

先日は、新潟地区大会の激励会を行いました。応援団が全体の士気を高め、激励応援を行いました。

激励会に先立って、授業参観も行いました。たくさんの保護者の皆様からご来校いただきました。感謝申し上げます。



春の一日総合

1年生チャレンジ体験(ゆいぽーと)



仲間と協力してカレーを作ったり、体育館でソーシャルスキルトレーニングをしたりしました。

2年生新潟探訪(新潟駅周辺部)



万代シティから新潟市の施設を班ごとにめぐり調査活動をしました。

3年生修学旅行(関西)



奈良東大寺・平等院

京都班別自主研修

大阪・関西万博

修学旅行では古都の歴史や文化に触れたり、近未来の最先端技術を目にしたりしました。

たくさんの方のお世話になりながら、旅行委員を中心に活動することができました。



大阪 USJ